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Stadt Bramsche 

 
Protokoll 

über die 15. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 03.06.2021 

OT Pente, Schützenhalle Pente, Hollager Str. 6, 49565 Bramsche 
Coronabedingt sind maximal 10 Besucher zulässig. 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Axel Melke anwesend ab 18:20 Uhr 
Herr Sören Schwarze  
Herr Rudolf Winkelmann  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Parteilos 
Herr Dr. Peter Cramer  

Verwaltung 
Herr BGM Heiner Pahlmann  

Protokollführer 
Herr Dirk Grüß  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Anita Müller entschuldigt 
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:10 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
  

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Mandatsverlust durch Verzicht im Ortsrat Pente WP 16-21/0963  

 4   Verpflichtung eines neuen Ortsratsmitgliedes   
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 5   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 04.11.2020   

 6   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 7   Einwohnerfragestunde   

 8   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente   

 9   Beantwortung von Anfragen   

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Mandatsverlust durch Verzicht im Ortsrat Pente WP 16-21/0963 
 
ORM Schwarze nimmt kurz Stellung zu seinem Mandatsverzicht.  
 
Der Ortsrat entscheidet gemäß der Vorlage. 
 
Abstimmungsergebnis:  7 Stimmen dafür  
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
 
TOP  4 Verpflichtung eines neuen Ortsratsmitgliedes  
 
OBM Kresin verpflichtet Herrn Rudolf Winkelmann als neues Mitglied des OR-Pente.  
 
 
 
TOP  5 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

04.11.2020 
 

 
OBM Kresin lässt über das Protokoll der letzten OR-Sitzung abstimmen. 
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Abstimmungsergebnis:  6 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    1 Enthaltung  
 
 
TOP  6 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet über folgende Punkte: 
 
- Die letzte OR-Sitzung im Mai fiel pandemiebedingt aus. 
 
Außerdem teilt er folgende Termine mit: 
 
- 23.07.21 Ferienspaßaktion 
- 01.10.21 Wegebegehung 
- 14.11.21 Volkstrauertag 
- 17.11.21 Seniorenkaffee 
 
- Nächste OR-Sitzung: 11.11.2021  
 
 
TOP  7 Einwohnerfragestunde  
 
keine  
 
 
TOP  8 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
ORM Melke schlägt folgende Vergabe von OR-Mitteln vor: 
 
Seniorenkaffee    600 € 
AWO     250 € 
Schützenverein    350 € 
Heimatverein Pente   250 € 
TV Pente    500 € 
Förderkreis Bürgerhaus   150 €  
Ferienspaß (Universum e.V.)  200 € 
Volkstrauertag    150 € 
Pilotprojekt City Cleaners Germany 
(Bushaltestelle Penter Knapp)  100 € 
 
Die restlichen Mittel sollen für den überdachten Fahrradständer am Bürgerhaus ins nächste Jahr 
übertragen werden. 
 
OBM Kresin schlägt außerdem vor: 500 € für eine Bank am Zweigkanal 
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen 
 
 



  Seite 4 von 4 

TOP  9 Beantwortung von Anfragen  
 
OBM Kersin verliest die Antworten der Verwaltung. 
 
TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Cramer regt an, folgende Bereiche mit Haltelinien zu versehen: 
 

 Kreuzung Burggartenweg/Zitterweg/Lange Wand 

 Kreuzung Burggartenweg/Am Mittellandkanal 

 Einmündung Burgartenweg/Am Sperrtor  
 
Der FB 2 möge die Situation jeweils prüfen und ggfs. mit Haltelinien versehen. 
 
ORM Cramer regt außerdem an, die Straße „Am Mittellandkanal“ entlang des Stichkanals im Bereich 
von der Achmerstraße bis zur Brücke Wasserschutzpolizei aufgrund der kanalseitig sehr steilen 
Böschung komplett mit Schutzplanken zu versehen. 
 
ORM Hundeling merkt dazu an, dass die Durchgängigkeit für landwirtschaftliche Fahrzeuge 
gewährleistet bleiben muss. 
 
Die Verwaltung möge prüfen, ob hier ein Aufstellen von Schutzplanken notwendig und möglich ist. 
 
OBM Kresin erinnert nochmals daran, dass auf dem Spielplatz an der Turnhalle ein Kletternetz 
wiederhergestellt werden sollte. Dieses fehle bereits seit einem Jahr. 
 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
Eine Bürgerin (Fr. Spengler) bemängelt, dass die Stadt Bramsche seit mehr als 15 Jahren den Strom 
für die Turnhalle Pente über ihren Zähler bezieht. Dieser Zustand solle endlich beendet werden. 
 
BGM Pahlmann schlägt vor, dass das Gebäudemanagement des FB 4 die Angelegenheit überprüft 
und das Ergebnis Frau Spengler und OBM Kresin schriftlich mitteilt.  
 
Ein anderer Bürger gibt folgende Anregungen: 
 

 Errichten einer Ladestation für E-Bikes am Zitterweg in Pente. 
 

 Pflanzung einer Hecke entlang der Böschung des Stichkanals anstatt der geplanten 
Schutzplanken. 

 

 Wiederherstellen einer Bank im Einmündungsbereich Zitterweg/Stichkanal, im Bereich der 
alten gemauerten Treppe. Dazu entscheidet der OR, dass der Bauhof hier in Absprache mit 
OBM Kresin eine Bank aufstellen soll. OR-Mittel in Höhe von 500 € werden zur Verfügung 
gestellt (s. TOP 8).

 
 
Frank Kresin BGM Heiner Pahlmann Dirk Grüß 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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